"Bisbé abrazó la causa de la Revolución y murió

margo-23-1961. CON ella"

"No se asustó ante la profundidad de la Revoluc profesionales que se han vendido al oro ene volución aun en el corazón mismo del imperi

"DEFENDEREMOS CON LAS ARMAS LO QUE EL DEFENI

En la Necrópolis de Colón fue sepultado el mediodía anterior el doctor Manuel Bisbé Alberni, delegado permanente que era de Cuba en la ONU. que era de Cuba en la O.N.U. Le acompañaron hasta el panteón familiar el presidente de la República, doctor Osvaldo Dorticós, el primer ministro del Gobierno, doctor Fidel Castro, su atribulada viuda la soficor Castiella Galego. viuda, la señora Graziella Suárez y sus hijos José y Manuel Bisbé Suárez, miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en Cuba, Ministros y fun-cionarios del Gobierno Revolucionario, y pueblo en gene-

A las 10:30 de la mañana, después de efectuada la última guardia de honor, por el presidente de la República, doctor Dorticós, su esposa la señora Caridad Molina, Conchita Fernández, Pastorita

Núñez, los doctores Carlos Olivares, Ministro de Estado Interino, y Alfredo Yabur, Ministro de Justicia, en el Aula Magna de la Universidad de La Habana partió el sepelio por la escalinata hasta la calle L, siendo llevado en hombros por miembros del Ejército Rebelde el féretro donde fue colocado, cubierto por la enseña nacional, sobre el armón en que fueron trasladados hasta su último destino, los restos mortales del doctor Bisbé.

atraveso los dias más o pidos de nuestra polit corromperse. Un par tario, que pasó por l política de aquella et moral, corrompida, niéndose limpio y siem una moral muy alta.

tumba del compañero Manuel Bisbé?. Este es siempre un minuto doloroso para su fa-milia y para sus compañeros del Gobierno Revolucionario. Para nosotros como revolu-

cionarios, para el pueblo que lucha, la figura de Bisbé es digna de enaltecerse. Para un país como el nuestro, enfrascado en una lucha heroica, su muerte es la muerte de un gran soldado. Para todos nosotros es la muerte de un gran compañero.

pidos de nuestra política, sin corromperse. Un parlamentario, que pasó por la vida política de aquella etapa in-moral, corrompida, mante-niéndose limpio y siempre con una moral muy alta.

Fue el profesor, el dirigente politico, el intelectual que cuando muchos intelectuales, cuando muchos profesionales desertaron se mantuvo fiel a la Patria. Siempre fiel a la causa revolucionaria que abrazó y murió con ella, ¡Qué diferencia tan grande con los cobardes que han desertado por el oro del enemigo! To-

dos tenemos que morirnos por ley de la vida, pero ¡qué di-ferencia entre los que caen traidores a la Patria y los que caen leales a la Patria! Entre los que tienen que ser sepultados allá y entre los que son sepultados aquí; entre aquellos que mueren rodea-dos de aquel frío y los que mueren al calor de la Patria!

Como político, como profesor, como intelectual fue un ejemplo de revolucionario. No se asustó ante la profundidad de la Revolución, que ha asustado a tantos pusilánimes. No era Bisbé hombre de guerra. Pero allá en la O.N.U. libró una dura batalla en una de las etapas más difíciles de la Patria. Fue allí su abanderado, en medio de aquel ambiente duro, dificil, en el corazón del mismo imperio. Alli, donde era muy duro trabajar por la impunidad de que disfrutan los enemigos de Cuba, os criminales de guerra. Pa-a luchar alli había que ser extraordinariamente leal.

No sólo había que enfrentarse a las amenazas físicas, sino a los intentos de soborno y a toda la cohorte de seduc tores. Su firmeza debe ser un gran ejemplo para los intelectuales, para los profesionales. Qué diferencia de aquellos

que allá coincidiendo con la muerte de este gran hombre libre, se aprestan a constituir un gobierno titere, que esa

es la mascara donde se ocultan los planes de agresión y algo más. Por que nos resistimos a creer que cifren sus esperanzas en ataques de mercenarios. Pensamos que detrás de eso hay algo más.

No debemos alarmarnos, cualquiera que sea el plan. Ya sea una agresión directa, unilateral o en grupos. Hay coraje, hay miliares de hom-bres, y armas para defender a nuestra Revolución y a su pais.

Hay hombres que, como Bisbé, en el campo de las ideas y otros aquí con las armas que suman millones, que están dispuestos a luchar y caer envueltos en la bandera, abrazados a la Patria. MENSAJES A LA

CANCILLERIA

En el Ministerio de Rela-ciones Exteriores se continúan recibiendo mensajes de con-dolencia de dirigentes de otros Gobiernos y miembros del Cuerpo Diplomático extranjero, con motivo del fa-llecimiento del Delegado Permanente de Cuba en la ONU, doctor Manuel Bisbé.

El Ministro de Asuntos Extranjeros de la República Arabe Unida, señor Hussein Zulfacar Sabry, expresó que "con motivo de la cruel partida del Representante cuba-no en las Naciones Unidas, me permito enviarle mis más sinceras condolencias'

Por su parte, el Jefe pro-visional de la Representación de la República Democrática Alemana, señor Kulitzka, ma-nifestó: "Permitame expre-sarle al Ministerio de Relaciones Exteriores y, por consiguiente al Gobierno Revolucionario, el más sentido pésame de esta Representación con motivo de la muerte del doctor Bisbé'

EXPRESIONES DE

CONDOLENCIA

Manifestando su pesar por el deceso del doctor Manuel Bisbé, que tan dignamente re-presentara a Cuba Revolucio-naria en la ONU, nos llegan mensajes de distintas instituciones, entre ellas las siguien-

Dirección Municipal del Mo-vimiento 26 de Julio en Sancti Spíritus.

Federación Nacional de Tra-

bajadores de Seguros. Trabajadores de la fábrica del calzado Olenberg.

Federación de Mujeres Cubanas, Matanzas

Colegios Nacional y Muni-cipal de La Habana de Telegrafistas.

Federación de Mujeres Cu-banas, delegación de Punta Alegre.

1000137



BISBE, EJEMPLO El del que fuera embajador de Cuba en la ON

n los documentos se de-nuncian "los bárbaros aten-tados de los criminales impe-rialistas yanquis contra Cuba y las intrigas de los monopo-listas y latifundistas para si-lenciar la Revolución y evitar que se extienda y revitalice la lucha que mantienen el pro-letariado y el campesinado de todos los países sometidos a la explotación y el pillaje por el colonialismo y el im-perialismo".

El Comité Central de la Unión de Trabajadores Lito-gráficos, reunido en Suraba-

nar la acción contra el pueblo mandar de los E

mandar de los I el cese de sus a hacen peligrar nacional, indepe de Cuba".

Otro de los la Unión de Tr la Compañía I Djakarta, desta del pueblo cub ra el total apoy ros indonesios ción que dirige nistro Fidel Ca También el C



BISBE, EJEMPLO El Primer Ministro del Gobierno Revolucionario, comandante Fidel Castro, rinde póstumo tributo al doctor Manuel Bisbé, al inhumarse los restos del que fuera embajador de Cuba en la ONU. "Bisbé es un ejemplo para muchos", dijo el máximo líder. (roto B. Salas)

PĂTRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA